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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE AGRONOMIA E
 MEDICINA VETERINÁRIA

Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e cinco, às nove horas, no auditório, 
realizou-se a Segunda Reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária, sob a presidência do Diretor, EVERALDO ANASTÁCIO PEREIRA, com a 
presença dos seguintes Conselheiros: ARLETE DELL’ PORTO, JOSÉ ALENCAR 
CARNEIRO DE FREITAS, RICARDO CARMONA, ROSANA MARQUES SILVA, JANILDO 
LUDOLF REIS JUNIOR, IARA GUIMARÃES ALTAFIN, ANA LÚCIA EDUARDO FARAH 
VALENTE, PAULA DINIZ GALERA, JOSÉ RENATO JUNQUEIRA BORGES, CÍCERO 
LOPES DA SILVA, CARLOS ALBERTO DA SILVA OLIVEIRA, VÍTOR SALVADOR PICÃO 
GONÇALVES, SIMONE PERECMANIS, MARILUSA PINTO COELHO LACERDA, 
WENCESLAU J. GOEDERT, CONCEPTA M. MCMANUS PIMENTEL, JOSÉ AMÉRICO 
SOARES GARCIA e JOÃO ALVES EVANGELISTA. Conselheiro ausente com 
justificativa: JUAN JOSÉ VERDÉSIO BENTANCURT. Aberta a sessão, o Presidente 
sugeriu ao Conselho, uma inversão de pauta que foi acatada. Assim, o Conselheiro Cícero 
deu início ao assunto sobre o processo de escolha de Reitor e Vice-Reitor para a 
Universidade de Brasília, tecendo comentários sobre o Decreto nº. 1.916/96, explicando que 
por lei, no processo eleitoral é dado os pesos de 70% dos votos dos professores, 15% para 
discentes e 15% para servidores técnico-administrativos, podendo ser eleitos, docentes do 
quadro com classe adjunto IV ou portadores do título de doutor. Falou ainda sobre as 
resoluções do Conselho Universitário que regulamentam o processo de consulta eleitoral 
bem como sobre a limitação determinada pela Comissão Organizadora da Consulta para a 
utilização do espaço físico destinado à divulgação de material de campanha dos candidatos. 
Após comentários por parte de alguns conselheiros, decidiu-se pelo encaminhamento de um 
documento à Secretaria de Órgãos Colegiados, sugerindo a manutenção das regras da 
campanha anterior, para o referido processo eleitoral. Em seguida, o Presidente passou a 
palavra ao Professor Athail do Departamento de Engenharia Civil, que fora convidado para 
apresentar a “Plataforma Moodle”, o qual logo após, propô-se a ministrar um curso a 
respeito do assunto. O Presidente agradeceu a presença do Professor Athail e em seguida, 
retornando a pauta, foram lidas e aprovadas com uma e três abstenções respectivamente, 
as atas da décima segunda reunião de 2004 e primeira reunião de 2005. Na seqüência, foi 
referendado por unanimidade, o Projeto de Extensão de Ação Contínua “2º Estágio 
Interdisciplinar de Vivência em Áreas de Assentamentos e Acampamentos Rurais do Distrito 
Federal e Entorno, Nordeste Goiano e Noroeste Mineiro”. O Conselheiro Cícero relatou 
parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do Décimo Oitavo mês do Estágio 
Probatório da Professora Christine Souza Martins, o qual foi aprovado por unanimidade. A 
Conselheira Connie relatou parecer favorável à prorrogação da categoria de Pesquisador 
Associado do Senhor Gumercindo Loriano Franco, sendo aprovado por unanimidade.  A 
Conselheira Marilusa relatou parecer favorável ao Relatório Final de Atividades do Estágio 
Probatório do Professor Janildo Ludolf Reis Júnior, que foi aprovado com uma abstenção. 
Continuando, relatou parecer favorável à concessão do título de “Professor Honoris Causa” 
ao Professor James Alexandre Patter, sendo aprovado com duas abstenções. Quanto à 
concessão do mesmo título ao Professor Joffre Marcondes de Rezende, a relatora informou 
não dispor de elementos para fundamentar seu parecer. O Conselheiro Carneiro relatou 
parecer favorável à solicitação de inclusão do Senhor Roberto Pereira de Carvalho na 
categoria de Pesquisador Associado Sênior, o qual foi aprovado por unanimidade. Logo 
após, o Assistente de Direção fez uma breve apresentação do Relatório de Gestão do 
exercício anterior. Sendo onze horas e cinqüenta minutos, nada mais havendo a tratar, a 



reunião foi dada por encerrada, da qual para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por 
mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e pelo Presidente do 
Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária. 


